

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Mit einem Machbarkeitskonzept möchten wir die Kirche und das Pfarrhaus in Gröningen neu strukturieren und für eine multifunktionale Nutzung öffnen.

Nach dem Motto „Martini lebt“, haben wir mehrere Versammlungen für Firmen und Bürger veranstaltet, in denen Ideen und Anregungen zu diesem Konzept gesammelt wurden.

Für die zahlreichen Vorschläge und interessanten Gedanken möchten wir uns recht herzlich bedanken und Ihnen hiermit erste Ergebnisse in Wort und Bild vorstellen.

Es liegt noch ein langer Weg vor uns, aber mit Ihrer Unterstützung möchten wir es gerne angehen, um die Kirche und das Pfarrhaus zu einem attraktiven Ort der Begegnung zu gestalten.

Mit dieser kleinen Präsentation möchten wir Ihnen einmal die Ergebnisse der Gruppenarbeit zeigen. Daraus haben wir den derzeitigen Planungsstand entwickelt den Sie in den Plakaten nebenan finden.

Wir würden uns über Ihre Anregungen und Hinweise freuen.

Ihre evangelische Gemeinde Gröningen

Burga Kinzel
Vors. des Gemeindegemeinderates

